

Hauptversammlung des VdK Wirtheim

Neuwahlen und Ehrung langjähriger Mitglieder



Rudi Kaiser (links) und Friedbert Salmon (rechts) mit den Geehrten des VdK Wirtheim

Biebergemünd. In der Jahreshauptversammlung des VdK Ortsverband Wirtheim begrüßte der Vorsitzende Friedbert Salmon die zahlreich erschienenen Mitglieder und auch das Vorstandsmitglied des Kreisverbandes Gelnhausen Rudi Kaiser. Nach der Totenehrung ging Rudi Kaiser in seinem Grußwort auf die Beratungen in der Kreisgeschäftsstelle Gelnhausen ein. Davon machten im vergangenen Jahr wieder reichlich Mitglieder Gebrauch. Etlichen Mitgliedern konnte auch juristisch weitergeholfen werden. Der Sozialverband VdK sieht seine Aufgabe darin, allen, die soziale Probleme haben, zu helfen, egal ob es Fragen der Gesundheitsreform, Arbeitslosigkeit, Hartz IV, Mindestlöhne, Rente, Alters- und Kinderarmut und vieles mehr sind.

In seinem Bericht erwähnte der Vorsitzende des VdK

Wirtheim, dass im Jahr 2007 18 neue Mitglieder begrüßt werden konnten. Derzeit zählt der Ortsverband 114 Mitglieder. Nach den Berichten standen die Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Vorsitzender Friedbert Salmon, stellvertretende Vorsitzende Gerlinde Reitz, Kassenführer Andreas Schumm, Schriftführerin Heidrun Heinrich, Vertreterin der Frauen Marianne Löffler und Margit Desch als Beisitzerin wurden einstimmig gewählt.

In der Versammlung wurden Hildegard Lackner, Lilli Schmitt, Margit Desch, Elisabeth Staab, Gotthard Lawitschka, Helmut Schneemann und Werner Pfeifer für ihre zehnjährige Mitgliedschaft geehrt. Heinz Paffenholz, der nicht mehr für das Amt des Kassenführers kandidierte, wurde als Dank ein Präsent überreicht.

Zum Abschluss gab Fried-

bert Salmon noch eine Vorschau auf das geplante Jahresprogramm 2008. Am 8. Mai wird ein Informations- und Kaffeemittag stattfinden. Desweiteren stehen Anfang Juni ein Tagesausflug und im Sommer der Grillnachmittag auf dem Programm. Für Ende September ist eine Fünftagesfahrt an die Ostsee geplant. Im November wird der VdK einen Informations- und Kaffeemittag durchführen. Am 3. Adventsonntag sind alle Mitglieder zu der vorweihnachtlichen Feier eingeladen. Anschließend wurde noch erwähnt, dass für Januar 2009 die Feier zum 60-jährigen Bestehen in Planung ist. Helfer sind aufgefordert ihre Ideen einzubringen. Zum Schluss bedankte sich der Vorsitzende bei allen, die ihn in seiner Arbeit unterstützten und wünschte allen Mitgliedern viel Glück und Gesundheit für die Zukunft.